

Fecha <b>27.10.2015</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>7</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## Analizan prórroga al apagón analógico

Las fracciones de PRI, PAN, PRD y PVEM en la Cámara de Diputados expresaron que es viable una prórroga al apagón analógico, si la Secretaría de Comunicaciones y Transportes no cumple a tiempo con el calendario de la transición. Sin embargo, la bancada de Morena cuestionó que Televisa "decide cuándo y cómo" se aplica la reforma en telecomunicaciones. Inicialmente, indicó la coordinadora de esa bancada, Rocío Nahle García, esta medida no debería entrar en vigor, porque la mayoría de la población no tiene un televisor digital. El vicecoordinador de Morena, Virgilio Caballero, afirmó que el retraso del apagón analógico en México se debe "a la imposición de Televisa, que no le conviene porque habría que equipar a 34 millones de hogares para recibir señales digitales y porque se multiplicarían las radio y telefrecuencias a ser usadas, y ello implica competencia". El gobierno, abundó, "se ha hecho cómplice de este mandato de Televisa, tratando de resolver el problema por una vía absurda, la de regalar televisores digitales, que en ningún país del mundo se realiza". Marko Cortés, coordinador del PAN, dijo que su partido está de acuerdo en una prórroga, si el gobierno suspende el reparto de televisores en los 13 estados donde habrá elección de gobernador el próximo año, y que esa medida "no se use para influir en los comicios".

ENRIQUE MÉNDEZ

